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Anfrage 1724/2017 zur Sitzung  am 29.11.2017 

 
Regelmäßige Information der Initiatoren des Einwohnerantrags „Mainzer Rat-
haus“ durch die Verwaltung (CDU) 
 
 Der Stadtrat hat am 6. Februar 2013 einen Antrag der Fraktionen von CDU, SPD, Bündnis 
90/Die Grünen und FDP zum Thema “Einwohnerantrag zum Mainzer Rathaus“ beschlos-
sen. Darin heißt es unter Punkt 3. wörtlich: „Die Initiatoren des Einwohnerantrags werden 
regelmäßig alle zwei Monaten in Jour-Fixe-Terminen über den aktuellen Sachstand infor-
miert.“ Von den Initiatoren des Einwohnerantrags war jedoch zuletzt zu hören, dass es nie 
regelmäßige Termine gegeben und die letzte Information vor vier Jahren stattgefunden 
habe.    
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wurden die Initiatoren des Einwohnerantrags, wie vom Stadtrat am 6. Februar 2013 
beschlossen, regelmäßig in Jour-Fixe-Terminen über den aktuellen Sachstand in-
formiert?  
a) Wenn ja, wann fanden die Treffen konkret statt und wer hat von Seiten der Ver-

waltung die Initiatoren informiert?  
b) Wenn nein, warum hat die Verwaltung den Ratsbeschluss nicht umgesetzt? 

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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